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还有34天

距第十六届中国（漯河）食品博览会开幕

本报讯 （记者 梁晓峰） 企
业是市场主体，是经济体系的基础
单元。推动经济高质量发展，重在
提升企业技术创新能力、市场竞争
能力和经济发展能力。为认真贯彻
落实新时代漯河经济社会发展“四
三二一”工作布局，推动工业发展
转型升级提质增效，近日，我市研
究出台《漯河市产业集聚区企业分
类综合评价实施细则 （试行）》，
对产业集聚区制造业企业开展分类
综合评价工作。

市发改委负责人介绍，分类
综合评价改变传统的总量评价标
准，建立以单位资源产出效益为
核心的绩效综合评价机制，以

“亩均论英雄”，进一步突出了质
量效益。

除2016年新晋级的临颍杜曲
现代家居产业集聚区外，我市对
临颍县产业集聚区、舞阳县产业
集聚区、淞江产业集聚区、沙澧
产业集聚区、东城产业集聚区、
经济技术产业集聚区6个一星级

以上产业集聚区的规模以上制造
业企业，以产业集聚区为单位开
展了分类综合评价。投产未满两
年的新办企业，新达到规模以上
标准未满两年的企业，暂不纳入
评价范围。

具体评价标准是：主要从亩
均税收、亩均主营业务收入、亩
均利润、研发投入强度、单位能
耗总产值、主要污染物达标排放
6 项指标进行加权统计综合评
价，同时考虑是否属于省级及以

上高新技术企业、是否获得省长
质量奖或中国质量奖等加分因
素，计算出各企业绩效综合评价
得分，根据综合评价得分，将企
业分为A、B、C三类。A类为优
先发展类，B 类为鼓励提升类，
C类为倒逼转型类。

依据2016年各项数据，通过
认真评价测算，6 个产业集聚区
共有 261 家企业纳入评价范围，
被评为A类企业的共有36 家、B
类企业的共有206 家、C类企业

的共有19 家。
市发改委负责人表示，根据

评价结果，将坚持“激励”和
“倒逼”双向发力。分类综合评价
结果除在媒体公示外，还要推送
至相关要素保障部门，根据企业
分类标准，在土地、排污、能源
供应、政府扶持性资金等方面，
实行要素差别化配置和分类施
策，倒逼企业“腾笼换鸟”、“机
器换人”、“退低进高”，让优质资
源跟着企业走、跟着效益走。

突出质量效益 着力提质增效
我市对产业集聚区企业开展分类评价

本报讯（记者 左素莉） 4月
11日，丰树漯河现代综合物流园
项目签约仪式举行，召陵区政府
与上海丰树集团签署了合作协
议。市委副书记、市长刘尚进，
副市长栗社臣出席。

栗社臣在致辞中说，发展现

代物流产业，是市委、市政府立
足实际、应对区域竞争作出的一
项重大战略决策。召陵区作为承
载现代物流业发展的重要节点地
区，开放招商成效显著，顺丰、
申通、圆通、韵达、百世汇通等
十多家知名快递物流企业集聚发

展，日均快递量突破 150 万单，
为漯河成为全省快递物流分拨转
运中心节点城市、创建“中国
快递示范城市”做出了积极贡
献。上海丰树集团是一家亚洲
领先的房地产开发、投资及资
本管理公司，拥有先进的设计

开发技术、雄厚的资本和丰富
的管理经验，在漯河投资建设
的丰树漯河现代综合物流园项
目，为加快全市现代物流业发展
注入了新的活力。市委、市政府
对该项目高度关注，将全力支持
项目的运作、建设和发展。项目

签约后，希望召陵区委、区政府
和市直有关部门一如既往地为项
目提供最优质的服务、创造最优
良的环境，确保项目顺利建设。
也希望丰树集团科学安排，精心
运作，尽快推进项目建设，确保
早建成、早投产、早见效。

丰树漯河现代综合物流园项目签约
刘尚进等出席

4月10日，源汇区空冢郭镇前朱村224KW光伏
扶贫项目正在建设中。为深入实施光伏精准扶贫
项目，帮助贫困群众开辟稳定的增收渠道，确保打
赢脱贫攻坚战，源汇区在空冢郭镇前朱村、大刘镇
蔡庄村、问十乡西师村和陶桥村建设483KW村级光
伏扶贫电站。项目总投资约500万元，涉及贫困户
69户，确保每户贫困户每年收益不低于3000元。

本报记者 李慧宇 摄

精准扶贫
光伏助力

“打好精准脱贫攻坚战，是
县委、县政府义不容辞的政治责
任和历史使命，全县上下要切实
增强责任感和使命感，乘势而
上、再接再厉，继续撸起袖子加
油干，扎实做好脱贫攻坚巩固提
升各项工作，为决胜全面建成小
康社会、开启新时代舞阳全面建
设社会主义现代化新征程奠定坚
实基础。”近日，舞阳县脱贫攻坚
办公室负责人谈起今年的脱贫攻
坚工作信心倍增，满怀豪情。

去年以来，舞阳县委、县政
府坚持把脱贫攻坚作为重大政
治任务和第一民生工程，举全
县之力，做足精准文章，下足

“绣花”功夫，全力谋划和推进
脱贫攻坚，圆满完成了脱贫攻
坚各项目标任务，顺利通过了
省市脱贫攻坚核查验收和第三
方评估，省脱贫攻坚领导小组
会议和省政府常务会已研究同
意舞阳退出贫困县序列，成为
全省率先完成脱贫任务退出的

唯一省级贫困县。
今年，舞阳县以扎实推进实

施巩固提升年活动为载体，采取
切实有效的措施，强化增收帮
扶，激发内生动力，完成两个贫
困村退出、1800名贫困人口脱贫
任务，促进贫困群众实现长期稳
定增收，聚焦精准扶贫精准脱
贫，真正提升脱贫攻坚质量和水
平，推动脱贫攻坚取得更大成
效，确保脱贫成效经得起实践和
历史检验。

持续强化产业支撑。该县立
足现有的农业资源和产业基础优
势，结合乡村振兴战略，围绕

“牧、菌、油、菜、林、烟”等特
色种植业和特色加工业，论证、
筛选、承接实施一批适合贫困村
和贫困人口发展的产业扶贫项
目，注重统筹好贫困村和非贫困
村的产业发展。该县将着力培育
发展香菇、花生等高效种植、特
色加工、乡村旅游、电子商务等
特色产业，加快推进产业扶贫示

范基地和示范园区建设，鼓励支
持龙头企业扩大规模、壮大实
力，带动贫困群众持续稳定增
收。该县进一步创新金融扶贫模
式，引导金融机构和社会资本，
精准对接产业发展领域的金融服
务需求，不断扩大金融覆盖面，
为产业规模化、集约化、特色化
发展提供资金保障。

持续壮大集体经济。该县找
准发展村级集体经济与脱贫攻坚
工作的结合点，实现从“输血”

向“造血”功能转变、增强贫困
群众的自我发展能力、提升脱贫
攻坚的质量和效益。该县结合农
村产权制度改革，通过依法出
租、承包、股份合作等方式，盘
活用好闲置的荒田、荒林、荒坡
等集体资产，推动“资源变资
产、资金变股金、农民变股民”，
实现集体存量资产增值。按照农
村一、二、三产融合发展的思
路，结合乡村产业发展规划，该
县大力发展特色种养业、农产品

加工业和乡村旅游等特色产业，
培育发展龙头企业和产业扶贫基
地，特别是把光伏发电作为促进集
体经济发展的重要抓手，大力实施
光伏扶贫，推动形成一批光伏发电
增收村，增加集体经济收入。建立
健全村级集体经济长效稳定增长机
制，探索行得稳、见效快、走得远
的发展路子，不断提升薄弱村的

“造血”能力，逐步减少村级集体
经济薄弱村，消灭空壳村。

（下转2版）

舞阳 扎实做好脱贫攻坚巩固提升工作

本报讯 （记者 谢晓龙） 4 月 11
日，市委副书记、市长刘尚进主持召开
市政府常务会议，研究并原则通过了落
实国务院《政府工作报告》精神及抢抓
有关政策机遇的意见、一季度经济形势
和二季度重点经济工作意见、市政府常
务会议议事决策规则、2018 年市政府
系统承办人大代表建议和政协提案工作
安排、关于加强城镇建设用地土地储备
的实施意见等。

会议指出，要认真学习贯彻国务院
《政府工作报告》精神，准确把握中央
对今年以及未来五年工作的基本要求、
政策取向和具体部署，对照任务清单，
深入研究、主动对接、科学对接、有效
对接，抢抓各项政策、资金机遇，确保
上级决策部署在漯河落地生根。关于一
季度经济形势和二季度重点经济工作，
会议强调，一季度我市经济社会发展平
稳向好，二季度要进一步强化工作调
度，补齐发展短板，突出抓好项目投
资、工业发展、服务业提升、城乡协
调发展、开放招商和民生实事落实，
做到一切工作项目化，以实实在在的
成效为圆满完成全年目标任务奠定坚
实基础。关于市政府常务会议议事决
策规则，会议指出，市政府常务会议
是市政府重要议事决策制度，上会议
题要充分论证，决定事项要切实做好
督查和反馈工作。关于 2018 年市政府
系统承办人大代表建议和政协提案工
作，会议指出，做好建议提案办理工
作，既是庄重严肃的政治任务和政府
各部门的法定义务，也是回应社会关
切的有效途径，必须高度重视、强化
措施、有效对接，市政府各位主管市
长和秘书长、各承办部门主要负责人
要直接抓好落实，切实提高办理的满
意率。关于加强城镇建设用地土地储
备的实施意见，会议强调，各级、各
有关部门要统一思想、提高执行力，
坚持计划推进、有序实施，统一收
储、统一供应，分类施策、分类推
动，依法行政、依法储备，共同参
与、合理分配，切实管好、用好每一
寸土地，做到阳光收储、阳光出让。

会议还研究了其他事项。
市委常委、常务副市长高喜东，副市长栗社臣、吕娜、徐汇川，

市政府有关部门、各县区（管委会）有关负责同志等出席会议。
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面向义务教育的竞赛活动
均不得与招生入学挂钩


